

## Diario Al día

Enero 2025 Edición №918 Máx. 30-Min.14 www.diarioaldia.cl

 $\cdot Llay - Llay \cdot Catemu \cdot Panquehue \cdot San \ Felipe \cdot Putaendo \cdot Santa \ Mar\'ia \cdot San \ Esteban \cdot Los \ Andes \cdot Calle \ Larga \cdot Rinconada \ de \ los \ Andes \cdot Rinconada \ de \ los \ Rinconada \ de \ los \ Rinconada \ Ri$ 

## 10 DETENIDOS EN EL CASO SECUESTRO



Dos nuevos arrestos se suman al denominado "Caso Secuestro", ampliando a diez el total de detenidos vinculados a la desaparición y presunto secuestro de Nelson Campos Castillo, un caso que ha conmocionado a la opinión pública.

#### Pág.2

Municipalidad de San Felipe confirmó Parrilla Artística de la versión XXII del Festival Palmenia Pizarro

#### Pág.3

Pro Aconcagua promueve el arte con una exposición imperdible

#### Pág.6

Niños y niñas de Panquehue disfrutan de la Colonia de Verano en Quintero



### Educando con amor

matrículas disponibles
postula aquí www.colegioandeschile.cl

o cach.colegioandeschile

## Municipalidad de San Felipe confirmó Parrilla Artística de la versión XXII del Festival Palmenia Pizarro

Zúmbale Primo, Jordan, Los Vásquez, Princesa Alba, Eyci and Cody y Stefan Kramer serán los artistas nacionales que se presentarán en el Estadio Municipal el 7 y 8 de febrero próximo junto a las bandas locales Klever Band y Casete Pirata (Tributo a Los Prisioneros).

Este viernes la alcaldesa de San Felipe Carmen Castillo Taucher y los concejales Guillermo Lillo Vivar, Ricardo Covarrubias Covarrubias, Basilio Muena Arias y Ronald Olivares Cruz, confirmaron los nombres de los artistas que se presentarán en la XXI versión del Festival Palmenia Pizarro que se desarrollará el 7 y 8 de febrero en el Estadio Municipal.

Zúmbale Primo, Jordan, Los Vásquez, Princesa Alba, Eyci and Cody y Stefan Kramer, además de las agrupaciones locales Klever Band y Casete Pirata (Tributo a Los Prisioneros), conforman la parrilla artística 2025 del evento más grande del Valle de Aconcagua.

La alcaldesa Castillo destacó el hecho de abrir este espacio al talento sanfelipeño, como es el caso de los animadores del evento, que en esta oportunidad serán Constanza Vásquez y Patricio Pozas, además del Director de la Orquesta Festival Felipe Castro.

"Se trata de un evento familiar con historia y tradición y para nosotros es muy importante resaltar lo local y en esta oportunidad cuenta con animadores sanfelipeños. Yo sé que estamos todos esperando este evento y queremos invitarlos porque es gratuito y ojalá lo disfrutemos en familia, en un lugar seguro, ya tenemos todas las autorizaciones de los distintos niveles para que se pueda llevar a cabo con todas las comodidades que necesitamos", detalló la jefa comunal.

El concejal Muena respaldó las palabras de la alcaldesa argumentando que se trata de un espectáculo de primer nivel. "Como Concejo Municipal estamos muy contentos, apoyando la gestión de la alcaldesa Carmen Castillo, quien una vez más le ha dado el realce y la importancia que tiene el Festival Palmenia Pizarro, reforzando mucho la presencia de bandas y animadores locales, porque hay mucho talento en San Felipe y el Valle de Aconcagua, así que la invitación está hecha para toda la comunidad".

Constanza Vásquez, animadora oficial de la versión XXII del Festival Palmenia Pizarro, dijo estar muy emocionada por el avance que significa en su carrera profesional animar en un escenario con la trascendencia del Palmenia Pizarro.

FEBRERO Sabado 08

Viernes 07

Sábado 08

Princesa Alba

Princesa Alba

Jordan y Tú

2025

Zúmbale Primo

Estadio

Municipal

de San Felipe

Desde las 20:00hrs

Eyci & Cody

Kiewer Band

Kiewer Band

Kiewer Band

Casete Pirata

Casete Pirata

Casete Pirata

Casete Pirata

"Estas oportunidades vienen de la mano con el trabajo, la disciplina, la constancia que uno le pone al trabajo y creo que simplemente es un regalo del universo, me siento muy feliz y muy agradecida y sé que vamos a hacer una excelente dupla con Patricio", declaró Vásquez.

Patricio Pozas será por segunda vez consecutiva el animador del certamen, el año pasado debutó en medio del desarrollo de los incendios de Valparaíso, experiencia que según asegura le servirá para sacar delante de buena forma la animación de la edición 2025 del tradicional espectáculo.

"Estoy súper contento y agradecido de que sean animadores locales los encargados de presentar a las grandes estrellas que vienen y es un privilegio compartir con la 'Cony', una gran 'partner' arriba del escenario, así que estamos muy felices y muy agradecido de la oportunidad que tengo de estar nuevamente en este tremendo escenario", enfatizó Pozas.

Cabe destacar que el inicio de cada jornada será a partir de las 20 horas y que las puertas del recinto se abrirán con dos horas de anticipación, es decir, a las seis de la tarde. La programación del evento se encuentra disponible en las redes sociales del municipio sanfelipeño y en la página web www.munisanfelipe.cl.



#### Pro Aconcagua promueve el arte con una exposición imperdible

"Una Mirada al Mundo" te invita a recorrer paisajes chilenos a través de la pintura. Entrada gratuita.

La Corporación de Desarrollo Pro Aconcagua, en conjunto con la Fundación Skansen, invita a la exposición de pinturas "Una Mirada al mundo", una muestra que destaca obras inspiradas en paisajes rurales y marinas de Chile.

La exposición está abierta al público hasta el 24 de enero, de 09:30 a 18:00 horas, en el vestíbulo central de la ex Estación de Ferrocarriles de Los Andes, ubicada en avenida Carlos Díaz S/N. La entrada es gratuita.

La Fundación Skansen, una institución privada sin fines de lucro tiene como misión promover las artes plásticas mediante talleres y exposiciones gratuitas, accesibles para todas las edades.

Claudia Gajardo, gerente de la Corporación Pro Aconcagua, destacó que la muestra es el resultado de un convenio con la Fundación Skansen, orientado a impulsar proyectos que fomenten la cultura y el patrimonio histórico. "Habitualmente nos quejamos de que no hay actividades en el verano; esta es una oportunidad de recorrer la muestra y también conocer las instalaciones de la ex Estación de Ferrocarriles de Los Andes", señaló.

Abilio Cruz, socio fundador de Skansen, resaltó el valor artístico de la exposición: "Encontramos a grandes pintores chilenos, como Roberto León, Carlos Jaramillo y Alfredo Lobos Valdés, cuyas obras sobre marinas y campos chilenos reflejan la vida de nuestros antepasados".

Para visitas grupales, se puede coordinar una experiencia exclusiva escribiendo al correo <u>corporacion@proaconcagua.cl</u>. También se puede visitar de forma individual, transformándose en una oportunidad única para conectar con el arte y descubrir nuevas perspectivas. Recuerde que la muestra finaliza este viernes 24 de enero.















Sólo debes llenar el formulario



#### EL TIEMPO PARA ESTA SEMANA 31° Lun 15° Mar 30° Mié 15° 30° 30° Jue Vie 32° 15° Sáb 33°

## Municipio de San Esteban y sus unidades trabajan en apoyo a los vecinos de Los Chacayes

El incendio que afectó 19 hectáreas dejó a varias familias damnificadas y personas heridas. En respuesta, el municipio ha desplegado equipos de apoyo, incluyendo atención médica y la organización de una campaña de recolección de ayuda para los afectados.

El pasado domingo 19 de enero, un incendio devastó la zona de Chacayes en la comuna de San Esteban, afectando gravemente 19 hectáreas de terreno. A pesar de que el siniestro fue finalmente controlado, el saldo que dejó corresponde a 8 viviendas destruidas y residentes heridos. Lamentablemente, una vecina perdió la vida a causa de las consecuencias del incendio, mientras que un menor de 15 años se encuentra en el Hospital San Camilo de San Felipe, siendo atendido por lesiones graves.

Ante esta emergencia, diversas instituciones se movilizaron rápidamente al lugar. Funcionarios del municipio y del CESFAM acudieron para atender a las personas en situación de riesgo. Durante el lunes 20 de enero, se implementaron dos frentes de atención médica para asistir a los vecinos afectados. En Chacayes Alto, se habilitó un punto de atención médica en colaboración con DIDECO, donde los afectados fueron evaluados por profesionales de la salud. Además, se formó una cuadrilla de trabajo que recorrió los domicilios afectados, realizando evaluaciones tanto a los residentes como a los voluntarios que colaboraban en el terreno.

En paralelo, funcionarios municipales se unieron a los esfuerzos de remoción de escombros, junto a diversos voluntarios, para mitigar los daños y brindar apoyo a la comunidad.

Para ayudar en la recuperación de las personas damnificadas, la Municipalidad de San Esteban dio inicio a una campaña solidaria. Esta iniciativa busca recolectar productos esenciales como agua potable, alimentos no perecibles, alimentos para mascotas, utensilios de aseo y materiales de construcción. Las donaciones pueden ser entregadas en el Salón José Lazcano (Av. 26 de diciembre 654, San Esteban). La campaña está destinada a contribuir con las necesidades inmediatas de los residentes de Chacayes Alto y facilitar su recuperación tras la tragedia.

El alcalde Christian Ortega hizo un llamado a la solidaridad de toda la comunidad: "Iniciaremos una campaña a través de nuestras redes sociales, donde informaremos sobre lo que necesitamos y lo que la gente de Chacayes Alto requiere para superar esta difícil situación", destacó el edil. También expresó su esperanza de que los suministros básicos como el agua potable y la electricidad sean restaurados lo más pronto posible, lo que permitirá a la comunidad continuar el proceso de recuperación.

Por su parte, el municipio seguirá trabajando en terreno, en colaboración con diversas instituciones y la comunidad, para asistir a los afectados y superar la emergencia.



#### Niños y niñas de Panquehue disfrutan de la Colonia de Verano en Quintero

Gracias a una iniciativa liderada por el alcalde de Panquehue, Gonzalo Vergara, 30 niños y niñas de la comuna emprendieron un emocionante viaje a Quintero para disfrutar de una semana inolvidable como parte del programa Colonia de Verano. Esta experiencia busca ofrecer a los menores una oportunidad única de recreación, aprendizaje y desarrollo personal.

El grupo de menores, repleto de entusiasmo, partió desde Panquehue acompañado por un equipo de monitores y profesionales encargados de garantizar una experiencia segura y enriquecedora. Durante la despedida, el alcalde Gonzalo Vergara, junto a la directora del Departamento de Administración de Educación Municipal (DAEM), Cecilia Córdova, compartieron palabras de aliento y destacaron la importancia de este tipo de iniciativas.

La Colonia de Verano incluye una variada programación de actividades recreativas y educativas diseñadas para fomentar valores como el compañerismo, la cooperación y el respeto por el medio ambiente. Además de disfrutar del mar y la arena, los niños participarán en talleres y juegos que promuevan el aprendizaje de manera lúdica.

El alcalde Gonzalo Vergara manifestó su alegría al presenciar la felicidad de los menores y subrayó que estas iniciativas son fundamentales para el desarrollo integral de la infancia en Panquehue. "Es gratificante ver el entusiasmo de nuestros niños y niñas al embarcarse en esta aventura. Como municipio, estamos comprometidos con brindarles herramientas y experiencias que contribuyan a su bienestar y crecimiento personal", declaró.

La directora del DAEM, Cecilia Córdova, también destacó el esfuerzo conjunto que hizo posible esta actividad, agradeciendo el trabajo de los equipos municipales y de los monitores que acompañarán a los menores durante toda la semana.

Esta Colonia de Verano es una clara demostración del compromiso del municipio de Panquehue con la juventud local, proporcionando espacios donde puedan disfrutar de unas merecidas vacaciones llenas de aprendizaje, diversión y nuevos recuerdos. Sin duda, esta experiencia quedará en la memoria de los participantes como un momento especial de su infancia.



#### 10 Detenidos en el Caso Secuestro

Dos nuevos arrestos se suman al denominado "Caso Secuestro", ampliando a diez el total de detenidos vinculados a la desaparición y presunto secuestro de Nelson Campos Castillo, un caso que ha conmocionado a la opinión pública.

Entre los nuevos detenidos se encuentra un menor de 16 años, quien tras confesar su participación en los hechos, quedó sujeto a la medida cautelar de arresto domiciliario total. La decisión fue adoptada por el tribunal tras la audiencia correspondiente, considerando la gravedad de los hechos y la colaboración del joven en el esclarecimiento del caso.

El fiscal a cargo de la investigación, Benjamín Santibáñez, confirmó que el otro menor aprehendido también entregó declaraciones clave, aunque aún no ha sido formalizado. "Estamos analizando su participación y el grado de responsabilidad en los hechos antes de proceder con la formalización", detalló el fiscal.

Hasta el momento, la Fiscalía trabaja intensamente en recabar más antecedentes que permitan esclarecer el paradero de la víctima y los detalles de cómo ocurrieron los hechos. En paralelo, se busca establecer la posible vinculación de los detenidos con bandas organizadas en la región, lo que podría dar un giro significativo a la investigación.

El caso ha generado alarma social y un fuerte llamado de las autoridades a cooperar con información relevante que pueda contribuir al avance del proceso judicial. Asimismo, se han reforzado los esfuerzos de las fuerzas policiales y equipos de inteligencia en la zona para garantizar que todos los responsables sean llevados ante la justicia.





# Ahora & Terapias Salud Mental Digital

www.ahorayterapias.cl